

Nances Une soirée pour comprendre son électricité et agir local

V.P. - 03 avr. 2023 à 17:00 - Temps de lecture : 1 min

_ | Vu 9 fois

La coopérative citoyenne Avant-Pays solaire, au-delà de vouloir développer les énergies renouvelables en installant, avec investissement citoyen, des panneaux photovoltaïques sur des toits publics ou privés, souhaite également sensibiliser les habitants à la problématique de l'énergie et à sa maîtrise.

À l'occasion de la soirée organisée par la coopérative à la Maison du Lac de la CCLA (Communauté de communes du lac d'Aiguebelette) à Nances ce vendredi 31 mars, une trentaine de personnes ont pu ainsi mieux comprendre les particularités de l'électricité, la gestion du réseau électrique, les évolutions nécessaires pour décarboner l'énergie et décrypter les offres parfois trop alléchantes des commerciaux ventant les miracles de l'autoconsommation photovoltaïque.